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Festival de la oratoria 

“Tiene un valor inestimable en la oratoria guardar el lógico encadenamiento de 

las ideas, entrando en su razonable combinación, no tan solo aquellas que el 

orador expresa, sino también aquellas otras que su palabra suscita, despierta ó 

sugiere en el ánimo de cada oyente, pues todas á una se entrelazan y 

contribuyen al éxito feliz ó adverso de la peroración. Para apoyarse sobre las 

que favorezcan su designio, para esclarecer las otras que pudieran confundir ó 

tergiversar sus conceptos, y también para refutar y enmendar las objeciones 

mentales de los que escuchan, el orador necesita tener siempre cuenta con el 

raciocinio ajeno”.  

Nada más acertado que empezar este artículo con uno de los fragmentos del 

libro “DISCURSOS LEÍDOS A LA REAL ACADEMIA EN LA RECEPCIÓN 

PUBLICA DEL EXCELENTÍSIMO SEÑOR DON ANTONIO MAURA Y 

MONTANER” 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Portada del libro citado 

Todo esto para comenzar a describir las alegrías del grupo de investigación 

TODOS EN UNA SOLA VOZ, antes y después de la realización del festival de 

la oratoria al interior del Instituto Agrícola Región del Catatumbo, acto que sirvió 

como plataforma para la entrega del proyecto finalizado que comprendía la 

implementación de estrategias para el fortalecimiento de las habilidades del 

habla en los estudiantes de la ya mencionada institución. 

Comencemos este relato:  

Inicio: 

Comenzaremos con recordar que este festival nace como idea de propagación 

de la información del proyecto propuesto por el grupo de investigación y para 

resaltar la labor aprendida por los estudiantes integrantes del semillero, con 

este propósito claro la puesta en 

marcha del festival de oratoria no 

es más que un objetivo primordial 

para nuestro grupo.   

 

 

 

Preparación del evento 



La preparación del festival: 

Con la ayuda de todos los integrantes del semillero y la mano amiga de nuestra 

maestra investigadora Yudi Rios conformamos un equipo multidisciplinario que 

divididos en grupos para fomentar el trabajo en equipos se encargaron de las 

funciones delegadas a su cargo; funciones como: Elaboración de carteleras 

informativas y demás piezas publicitarias,  elaboración de cronograma de 

desarrollo del festival, Buscar y decorar con materiales varios para hacer un 

entorno agradable y por ultimo de evitar inconvenientes por olvido ósea 

supervisar las labores. 

Realización de piezas visuales para propagación de información 

Desarrollo del festival: Cuando todo estaba minuciosamente organizado llego 

el gran día, era el momento de mostrarnos ante la población estudiantil y 

demostrar que vale la pena soñar en grande 

para lograr grandes cosas y así fue como 

logramos un éxito rotundo en el desarrollo 

del festival; fuimos capaces de hacer 

nuestras presentaciones y evidenciar el 

trabajo realizado por fin éramos capaces de 

enfrentarnos a un público variado y 

desenvolvernos sin tener ningún percance. 

Presentación de actos protocolarios 



Este logro fue sin duda alguna el comienzo de grandes cosas para nosotros y 

esperamos que con nuestro ejemplo muchos compañeros emprendan este 

camino de de las letras para que algún día entiendan y vean las cosas de la 

forma en que nosotros las vemos y puedan sentir esta satisfacción que gracias 

a el proyecto Enjambre, a la profe Yudi Rios y a todos quienes aportaron su 

granito de arena nosotros sentimos. 
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